

MÚSICA ■ A PARTIR DE LAS 22.30 H (5 EUROS)

El jazz de Dácil llega con su quinteto hoy a La Palma de Reus

Hoy, a partir de las 22.30 horas, Dácil López presenta su disco debut con una nueva formación. 'El círculo del Amor' es un trabajo de jazz que la cantante ofrecerá en Reus.

POR ISAAC ALBESA

Dácil es el nombre del proyecto artístico liderado por la cantante y compositora Dácil López, una artista nacida en Tenerife pero que reside en Catalunya desde los cuatro años y que, por lo tanto, se siente catalana como el que más, según ella misma explicó al *Diari*. Esta noche, a partir de las diez y media y con una entrada de cinco euros en el Racó de la Palma de Reus, Dácil López presenta su disco de debut

con esta nueva formación, puesto que la artista ya lleva una larga trayectoria en otros grupos más cercanos al rock como eran Psinonautas o La Banda del Surdo o acompañando a artistas tan conocidos como Jaume Sisa o también la bailarina Sol Picó y la compañía de danza L'Anònima Imperial.

Con *El círculo del Amor*, Dácil López se sitúa de lleno en el mundo del jazz, una música que siempre la había atraído desde hace años y más después de los estudios realizados en el Taller de Músics y en la ESMUC. Acompañada por un quinteto en el que destacan algunas jóvenes promesas del jazz en Catalunya, como el guitarrista de Osona Adrià Plana, el batería reusense Joan



El grupo Dácil está liderado por la cantante catalana de origen tinerfeño Dácil López. FOTO:DT

Dácil ha
acompañado
a artistas como
Jaume Sisa o la
bailarina Sol Picó

Terol; el pianista Marco Mezquida -para Dácil López «el mejor pianista del mundo»-, el saxofonista Marcel·lí Bayer y el contrabajista Miquel Serna, la compositora presenta una serie de canciones en las que combina con total normalidad el inglés, el castellano, el catalán y hasta el portugués. Dácil López considera el jazz como «la música más rica en todos los niveles con gran

cantidad de matices». La cantante, influenciada por grandes divas del jazz como Billie Holiday, músicos como John Coltrane o la música afroamericana en general, ofrece su particular versión del jazz mezclado con el pop y también una gran dosis de dramaturgia sobre el escenario. El disco que presenta en Reus ha sido producido por el saxofonista Gorka Benítez.